

Las obras de la calle Ramón Gorgé se retomarán la próxima semana

07/11/2022



Las obras para la remodelación de la calle Ramón Gorgé se retomarán la próxima semana, así lo ha anunciado el equipo de gobierno socialista tras explicar que las concejalías de Inversiones y Servicios Públicos Sostenibles y Contratación han adjudicado a una nueva empresa esta contrata. Esta misma mañana se han realizado las tareas previas para que a partir de la próxima semana se dé inicio a las obras y a la llegada de maquinaria y acopio de materiales.

Se espera que las obras queden finalizadas en un mes, ya que esta actuación había comenzado y queda la

demolición de la acera existente, el fresado del asfalto, la instalación del encintado de bordillo y las baldosas prefabricadas de la nueva acera, la adecuación de la red de alcantarillado, la creación de un nuevo imbornal para las aguas pluviales, el suministro de nuevos ejemplares de arbolado con riego por goteo, la implantación del nuevo aglomerado asfáltico, el pintado de las marcas viales y la colocación del mobiliario urbano necesario.

Esta actuación se ha alargado puesto que la anterior empresa adjudicataria abandonó la ejecución de las mismas y el Ayuntamiento ha tenido que realizar una nueva contrata.